

El Deportivo empata con el Gas

No ha sido muy desafortunada del todo esta primera salida del Deportivo Guadalajara. Jugando contra el Gas, y en su propio campo, supo arrancar un punto, sumamente estimable.

La fortuna, esta vez en la forma del portero madrileño, salvó al Gas de una derrota mayor en el segundo tiempo, aun cuando en la primera parte del encuentro el equipo alcarreño anduviera a la deriva. Por eso el resultado de 2-2 puede considerarse como justo.

En nuestro número de mañana publicaremos una amplia información sobre éste de nuestro enviado especial.

GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N.º 5 15 SEPTIEMBRE DE 1947

VIDA LOCAL

EL FESTIVAL A BENEFICIO DE LOS DAMNIFICADOS DE CADIZ

La Comisión organizadora del segundo festival a beneficio de los damnificados de Cádiz sigue su labor con el máximo entusiasmo y podemos adelantar a nuestros lectores que, según nos han manifestado, ya tienen ofrecimientos de las orquestas "Iris" y "Ritmos" y de muchos comerciantes para la colaboración que a éstos les sea asignada.

No sabemos aún cuál será el local elegido para esta gran fiesta. Eso depende del tiempo, aunque bien pudiera ser que se celebrase en dos a un mismo tiempo.

Aun cuando suponemos que en esta ocasión no será necesario hacer un llamamiento al público, si hemos de decir que esperamos mejor correspondencia por parte del respetable que al anterior festival, que también tuvo una comisión competente, de gran voluntad y de toda garantía, por su gran costumbre, y a pesar de ello se vio defraudada luego ante los resultados, si bien el tiempo fué el mayor culpable. Veremos si ahora también el tiempo se pone de acuerdo, y entonces todo estará ganado.

Regresos

Después de pasar unos días ausente de nuestra capital, por asuntos familiares, ha regresado el teniente coronel jefe de la comandancia de la Guardia Civil, señor Pelegri.

—De su veraneo en las rías bajas gallegas ha regresado el teniente coronel Feliu, de la Academia de Infantería.

—También está de regreso el comandante capellán del mismo centro docente, padre Pina, que ha descansado en Llanes (Asturias).

—Igualmente han regresado los comandantes profesores de la Academia señores Villaverde y Grasa, acompañados de sus esposas e hijos, que han pasado sus vacaciones en Asturias.

—También ha descansado en Asturias, y se encuentra de regreso en nuestra capital, el comandante médico doctor Granda.

—De Extremadura ha regresado el comandante Morales, y de León y Gijón, respectivamente, los comandantes Caurcel y García Jiménez, el primero, acompañado de su esposa e hijo.

Esta mañana se ha incorporado a su cargo, después de descansar unos días en Valladolid, el delegado del Instituto Nacional de Previsión, don Alfredo Queipo de Llano y Buitrón, que ha regresado acompañado de su distinguida esposa, doña Carmen Vélez de Queipo.

—Igualmente está ya de regreso el arquitecto municipal don Antonio Avila, que ha pasado sus vacaciones en Cataluña.

—Han regresado también los capitanes profesores de la Academia de Infantería señores Regaña y Bragado, este último acompañado de su esposa, que han descansado en Talavera de la Reina y Huesca, respectivamente.

—De Segovia y Burgos, donde pasó sus vacaciones, ha regresado el capitán médico señor Sanz.

Operado

Ha sido operado de apendicitis en la clínica del doctor Sanz Vázquez el capitán profesor de la Academia de Infantería don Francisco Dueñas y Gavilán, al que deseamos un rápido restablecimiento.

Por error dábamos en nuestro anterior número como operada a la esposa del enfermo.

Destinados

Ha sido destinado a San Roque (Cádiz) el teniente coronel Feliu.

—A Málaga, el comandante Dimas, de Caballería.

—A la Marañosa, el capitán Curriel, médico.

Sentimos que se separen de nosotros y a todos les deseamos mucha suerte en sus nuevos destinos.

Viaje

Con el fin de descansar una temporada, ha marchado a sus posesiones de Cenicero (Logroño), nuestro querido amigo don José González. Le deseamos muy feliz estancia en La Rioja.

Guión litúrgico

Martes, día 16. — Ornamentos rojos. Santos Cornelio y Cipriano, mártires. Semidoble. Misa "Intret" (común de varios mártires primera). Segunda oración, Santa Eufemia y compañeros mártires, Tercera "A cunctis".

Farmacia de guardia hoy

Hoy está de guardia en nuestra capital la farmacia de don Juan Victoriano García Contreras, calle del Generalísimo Franco número 47, la cual permanecerá durante toda la presente semana.

Cartelera

Teatro Liceo.—Mañana, martes, sección continua: "Volvió el amor".

Arroyo (Morenito de Cáceres), ayudado muy eficazmente por el valiente torero madrileño Antonio García Martín. Ambos toreros cosecharon aplausos, concediéndosele al matador la oreja de su adversario, y por último, salió paseado en hombros.

En Espinosa

Antonio Rizo Pastor, que pronto le veremos actuar en la plaza de toros de Vista-Alegre, consiguió un éxito formidable en la lidia y muerte de un eral de Sopena, que fué jamón serrano.

En Yunquera de Henares le aplaudiremos los días 16 y 17 del actual, en la lidia y muerte de dos buenos hijos de Sopena.

F. RECIO

DE LA PROVINCIA

EL ALCAZAR en Atienza

Nos encontramos en Atienza. Histórico y simpático pueblo de la provincia de Guadalajara, cabeza de partido judicial y de unos 2.500 habitantes. Pueblo francamente lleno de historia, expuesta en sus edificios, que conservan la mayoría de ellos escudos y blasones de



Interior de la iglesia de San Juan del Mercado

antiguos linajes, bien cuidados. Eminentemente ganadero, cuna de altas personalidades, Atienza duerme sus glorias pasadas elevado sobre las piedras de sus cimientos, tan altas como su alcurnia. Entre sus edificios dignos de mención figuran sus dos parroquias, que bien podríamos considerar como catedrales por su grandiosidad.

Nos ha recibido su digno alcalde, don Vicente Castell, en su despacho oficial, con esa amabilidad que le caracteriza, y nos habla de los numerosos proyectos, que algunos de ellos son ya hoy una realidad, toda vez que el día 20 del actual empiezan los trabajos para las traídas de aguas, la repoblación forestal para fecha próxima y otros que tendrán una realidad muy en breve.

El señor Castell nos dice que está satisfechísimo de haber podido mantener durante los siete años que está al frente de la Alcaldía un presupuesto suficiente para cubrir las atenciones municipales del pueblo.

En estos días se celebran las tradicionales fiestas y ferias, por

CASA MORENO
Tejidos y confecciones
ATIENZA

Viuda de Eustaquio Ranz
Carnecería y ganadero
ATIENZA

MANUELA GALAN
Transportes y ultramarinos
P. D. Bruno Pascual Ruiz López
ATIENZA

COMERCIANTE
ANUNCIANDOSE EN
EL ALCAZAR
SUS VENTAS AUMENTARAN

lo que la población está animada, aunque les falta este año su clásica novillada, que, por encontrarse en estos días la cátedra ambulante de la Sección Femenina Francisco Franco y estar instalada en la plaza donde debía celebrarse la corrida, este año no habrá toros en Atienza.

Después de despedirnos de este simpático alcalde, que nos recibió con tanta amabilidad, le prometimos que en lo sucesivo, como siempre, EL ALCAZAR publicará cuantas noticias interesen a la vida y prosperidad de esta antigua y señorial ciudad.

F. CORTECERO

Por los pueblos del señorío

ALUSTANTE, EN FIESTAS

Durante los días del 8 al 10 han tenido lugar en Alustante, pueblo hidalgo del antiguo señorío de Molina, los elásticos festejos en honor de la Patrona local Nuestra Señora de la Natividad. Se celebraron con el mayor fervor religioso y con el correspondiente regocijo pagano, pese a las exaltaciones constantes del buen párroco don Anselmo Novella para que tuvieran continencia al beber y compostura en los bailes.

Las autoridades de la villa nada regatearon para contribuir al esplendor de los festejos, contratando una buena banda valenciana de música para amenizarlos. El día 7 hubo solemnes vísperas y maitines. Después un concurrencioso baile que duró hasta la madrugada.

El día 8, gran diana por la banda "La Karaba", recorriendo las principales calles de la población. Más tarde, la solemne misa de tres sacerdotes, con sermón elocuente a cargo de un joven predicador de Sigüenza, buen retórico, que no obstante fustigó con acierto al final de su plática las pasiones y pecados más característicos de los feligreses elustatinos. A continuación tuvo lugar la procesión solemne, paseando por calles y plazas la venerada imagen de la Virgen, "bandeándose" el estandarte de la parroquia al compás de la música, en un juego ancestral de habilidad y rareza indudable.

Por la tarde del mismo día se celebró en las eras una típica carrera pedestre, corriendo descalzos los concursantes sobre un camino de pedruscos puntiagudos a lo largo de un kilómetro.

Grandes bailes llenaron constantemente los huecos que dejaba vacío el programa, viéndose abarrotados los cuatro casinos del pueblo, pues a los tres clásicos de Ricardo, Pedro y Juan hay que agregar este año uno flamante de Pepe (el Estanquero), muy bien puesto por cierto. Todo transcurrió animado y sin incidencias, por lo que la Benemérita, bajo el mando del brigada señor Barques Felipe, nada tuvo que hacer en estos días.

Los días 9 y 10 se lidiaron novillos bravos de la acreditada ganadería de don Román Sorando Herranz, natural de Peralejos y ve-

cinco de Checa, que goza fama de criar los mejores toros de la comarca. Los dos novillos-toros que se lidiaron en Alustante eran estupendos, especialmente el primero. Luis Santos Chinchilla (Luisito), el pundonoroso novillero madrileño, los toreó de capa, banderilleó y mató a estoque, escuchando—como siempre sucede—pitos y palmas. Con la capa estuvo valiente, se esforzó por agradar al público sin conseguirlo y fué injusta la actitud del respetable para con el diestro. Con las banderillas estuvo muy bien, y menos afortunado con el estoque.

Luisito es un novillero valiente y voluntarioso, muy superior artísticamente a cuantos torear por la serranía molinense; no estuvo mejor ni peor que otros años, en que el pueblo de Alustante le concedió orejas y sacó en hombros. Por qué, pues, esa actitud hostil e incorrecta para con el espada, desde antes de empezar la lidia? Alustante es un pueblo caballero, de noble historia, y debe huír de actitudes lamentables como la que comentamos. Con todo el cariño que sentimos por el pueblo, sería indigno silenciar todo esto. Los toreros, por modestos que sean, deben merecernos el mayor respeto; precisamente más respeto cuanto más modestos. Son españoles, personas y trabajadores como nosotros, amparados por las garantías y la legislación social de nuestro Caudillo, que no puede tolerar para con ningún trabajador actos de gamberrismo.

Pese a las naturales expansiones de la lidia, las fiestas de Alustante han sido excelentes, tranquilas, llenas de sana alegría y de fervor religioso y patriótico, porque a los pueblos del antiguo señorío molinense, en esto, como en muchas otras cosas, no hay quien les gane.

José SANZ Y DIAZ

TOROS

De feria en feria

En Horche

Los hermanos González García lidiaron en Horche toros del acreditado ganadero don Pedro López, de Mondéjar, que, si bien no dieron todo el colorido que se esperaba, ya que proceden de la antigua vacada de Trespalacios, fué a causa de la brega del encierro, y, sin embargo, hicieron lo suyo. El corrido en tercer lugar hirió a los espadas, los cuales ingresaron en el hospital, levemente.

En Peñalver

También en la misma fecha hubo toros en Peñalver, corriéndose un hermoso eral del propio ganadero, que resultó bravísimo, y que lo mató con habilidad Andrés

CINE

Una película más de guerra

"Treinta segundos sobre Tokio", la película estrenada en el Liceo la tarde del sábado, es otra producción más sobre la pasada guerra, conforme ya indica el título. La guerra ha dado múltiples motivos a las casas de Hollywood para guiones cinematográficos, estando siendo bien explotados. Claro está que los asuntos, aunque todos se desarrollan en derredor de la guerra, son variadísimos y tienen pocos puntos de contacto, como ocurre entre "La señora Miniver", proyectada la semana anterior, y esta otra. "La señora Miniver" nos presenta la vida en retaguardia, y la que comentamos hoy tiene sus escenarios en los lugares donde más dura fué la lucha, especialmente para aquellas armas que tuvieron designada la más peligrosa acción.

Escenas de vida auténticamente militar entre combatientes, lo mismo las de la dura pelea que las del inciso en que tratan de pasarlo lo mejor posible, cada uno entregado a sus distracciones favoritas. La película recoge todas estas fases con acierto y proporciona la suficiente amenidad al espectador para que el interés de éste no decaiga, pese al largo metraje de la cinta.

También esta producción ha sido premiada por la Academia de Ciencias y Artes Cinematográficas de Hollywood, y debe ser por su riqueza en fotografías, por la acción del tomavistas, que es francamente admirable y digna del mayor encomio, y por la interpretación de Spencer Tracy, que es, una vez más, el mismo de siempre. Para nosotros, la cualidad de la película más destacada es ésta, la variedad de escenarios, sobre los cuales ha actuado maravillosamente el tomavistas, lo mismo en las escenas de mucha que de poca luz; en estas últimas especialmente puede apreciarse habilidad extraordinaria.

No es de las películas que se recuerdan toda la vida, pero el espectador se distrae, sobre todo aquel que gusta de la técnica y sabe apreciarla.

COPERNICO

DISPOSICIONES OFICIALES

La Delegación Provincial del Trabajo nos ruega publicuemos: "Por orden de 29 de julio del año en curso, publicada en el "Boletín Oficial del Estado" del 28 de agosto, se aprueban los estatutos reglamentarios por los que se han de regir los Montepíos interprovinciales de Previsión Social de los trabajadores de la Industria Maderera, y estableciendo los mismos en su artículo 84, apartados primero, segundo y tercero, los recursos económicos que han de nutrir dichas entidades, conviene aclarar los siguientes extremos: Primero. La retroactividad de las cuotas establecidas en los estatutos lo será a partir de primero de febrero de 1947, fecha de entrada en vigor de la reglamentación nacional del trabajo en la Industria de la Madera (artículo cuarto de la citada orden de 29 de julio).

Segundo. Los ingresos correspondientes desde la fecha de primero de febrero hasta los relativos al pasado mes de agosto inclusive, deberán efectuarse antes del día 17 del corriente mes. Pasada dicha fecha, el Banco Zaragozano de esta capital, o sus sucursales de la provincia, ya que es en esta entidad bancaria donde se encuentra abierta cuenta para el ingreso de las cuotas consiguientes, cobrará el oportuno recargo de demora sobre los ingresos que comprendan ambas fechas y sean efectuados después del 17.

Tercero. Sucesivamente, las empresas efectuarán los ingresos con arreglo a lo establecido en la orden de 13 de diciembre de 1946 ("Boletín Oficial" del 15), artículo tercero; esto es, dentro de los diez días primeros hábiles de cada mes.

Por lo que se recomienda a las empresas el exacto cumplimiento de lo anteriormente dispuesto, a fin de evitar sean sancionadas con todo rigor por la Inspección Provincial de Trabajo.

ECONOMIA Y FINANZAS

Crónica bursátil

Por CID LENO

Resumen de la situación comercial

Cada día es mayor el interés que despiertan en todo el mundo las cuestiones económicas, y la misma profusión de datos que en todas las publicaciones se insertan, así como el cúmulo de noticias, a veces contradictorias entre sí, que pueden leerse, desorientan más que ilustran acerca de la real situación de los problemas.

Por lo que de tal manera puede desprenderse, lo que parece cierto es que la productividad va incrementándose en todos los países; pero, al mismo tiempo, los problemas de orden técnico del comercio internacional y los monetarios de cada nación van embrollándose cada día más, sin que se vislumbre una real solución.

Extranjero

Las reservas oro de los Estados Unidos siguen creciendo a un ritmo muy fuerte. Para darse idea de la situación basta saber que en la última semana del mes de junio, las importaciones de metal superaron en cerca de millón y medio de onzas a las exportaciones. Por consiguiente, el desequilibrio en la distribución del oro no sólo se mantiene, sino que se acrecienta.

Sabido es que desde hace fechas se viene hablando de aumentar el precio del oro. Como tal medida sería, al decir de los técnicos, productora de un confusiónismo aun mayor que el que ahora reina en los sistemas monetarios, se trata por todos los medios de impedirlo, y a tal efecto se está celebrando en Londres una conferencia con el fin de aminorar los impuestos que pesan sobre las minas de África del Sur, pues la posibilidad del incremento del precio del metal se basa en los grandes costos de producción.

De Washington anuncian que la cosecha de trigo en la costa occidental del país, donde ya se ha terminado la recolección, es superior a la media de los últimos años. En la gran región de Far-West, la producción es también muy fuerte, y en Dakota, los rendimientos han sido buenos. El ministro de Agricultura ha señalado que la producción será superior a la de los últimos cuatro años.

Desde el mes de marzo del corriente año, la producción industrial británica mantiene un constante crecimiento, sobrepasando en un 25 por 100 a la del año 1946. Los aumentos más importantes se advierten en las industrias de la madera, papel y caucho.

Ante la nueva situación, el Gobierno de Londres estudia la confección urgente de un "presupuesto de otoño" que sirva para nivelar las consecuencias que pueda tener el aumento de las exportaciones y la disminución de las importaciones. Se considera que esto podía llevar a la inflación, y para evitarlo, se tomará, entre otras medidas, la de reforzar algunos tributos.

El aumento de precio que recientemente ha experimentado el carbón británico repercutirá en todos los artículos manufacturados, y especialmente en el acero. También el carbón del Rhur ha elevado su cotización. En las minas de la región alemana, tienen desde ahora los norteamericanos una mayor intervención que la que habían venido ejerciendo.

España

En general, se han confirmado plenamente las buenas impresiones

Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles

Obligaciones 4 por 100, emisión 1.º de octubre de 1946

Esta Red Nacional pone en conocimiento de los tenedores de obligaciones 4 por 100, libre de impuestos, emisión 1.º de octubre de 1946, que, a partir del día 1.º de octubre de 1947, se pagará en la central y sucursales del Banco de España el cupón número 4 de las mismas, vencimiento 1.º de octubre últimamente citado, por el importe líquido siguiente:

- Titulos serie A: 10 pesetas
- Titulos serie B: 25 "
- Titulos serie C: 50 "

Madrid, 10 de septiembre de 1947.—El secretario general del Consejo de Administración.

BANCO POPULAR ESPAÑOL

El Consejo de Administración de este Banco ha acordado el pago de un dividendo del 3 por 100 a cuenta de los beneficios del año en curso.

Dicho pago se efectuará en la central, sucursales y agencias del Banco, a partir del día 2 de octubre próximo contra cupón número 32.

Madrid, 11 de septiembre de 1947.—El director general, Domingo Sastre.

que se tenían respecto a la cosecha de arroz, aunque las últimas tormentas han destruido algunos sembrados. La recolección de cereales está terminándose, con los bajos rendimientos previstos.

Las últimas lluvias, de carácter tormentoso, no han introducido ninguna modificación apreciable en los embalses. En conjunto, éstos se

Noticario

Fenosa ha pedido autorización para construir la central eléctrica de Los Peares, sobre el Miño, que tendrá una potencia de 220.000 C. V. El importe de la maquinaria que ha de instalarse asciende a los 82 millones de pesetas.

La Sociedad Española de Seda Artificial ha indicado ya las condiciones de inscripción referidas al aumento de capital recientemente acordado. Los accionistas tienen derecho a una acción nueva por cada dos antiguas. Habrán de abonar 1.100 pesetas por cada acción que suscriban, con cuyo importe queda cubierto el nominal (500 pesetas), la primera prima que va íntegra al fondo de reserva (550 pesetas) y 50 pesetas de gastos de suscripción.

Unión Resinera ha comenzado ya a entregar las nuevas acciones, que poseen el 75 por 100 de desembolso, esperándose para fecha próxima el último dividendo pasivo para la total liberación. Según nuestras noticias, la Bolsa de Bilbao muestra gran interés por dichos títulos.

encuentran con unas existencias que suponen el 50 por 100 de su capacidad. Las cuencas con mayores disponibilidades son las del Segura, Guadalquivir y Tajo. La de menores existencias es la cuenca del Júcar.

Los artículos españoles expuestos en la Feria Internacional que actualmente se celebra en Utrecht han obtenido un éxito únicamente comparable al logrado en la reciente Feria de Basilea. A Utrecht han concurrido un centenar de firmas españolas productoras de los más variados artículos de exportación, habiendo llamado poderosamente la atención de los visitantes las manufacturas de cuero y piel.

Según el resumen estadístico de la Dirección General de Aduanas, el comercio de importación de España durante el año 1946 fué de 3.144.793 toneladas, con un valor de 900,19 millones de pesetas oro.

Las exportaciones alcanzaron la cifra de 3.082.409 toneladas, con valor de 712,19 millones de pesetas. El saldo de la balanza comercial, incluyendo todos los valores de los productos exportados, representa un déficit de 166,3 millones, que se compensa por los devengos por fletes y seguros en el transporte de mercancías, servicios ambos que en su mayoría han sido prestados por sociedades españolas, quedando, por consiguiente, los beneficios en la nación.

Tanto las importaciones como las exportaciones señalan gran incremento en cantidad y valor respecto a las del año 45, que fueron: importaciones, 2.229.689 toneladas, con importe de 307,41 millones de pesetas; exportaciones, 2.635.893 toneladas, por valor de 702,45 millones.

El Instituto de Crédito para

la Reconstrucción Nacional

y la nueva emisión de sus cédulas

INTERESES Y VENTAJAS PARA LOS NUEVOS SUSCRIPTORES

En un artículo anterior hablábamos de la labor social que el Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional viene desarrollando desde su fundación, el año 1939, reciente aún el fin de nuestra Cruzada de liberación. Hoy, después de hojear la magnífica Memoria que de la gestión realizada hasta el 31 de diciembre de 1946 ha llegado a nuestras manos, podemos facilitar nuevos y complementarios datos, demostrativos de la austeridad administrativa de este organismo oficial.

Encontrándose anunciada la emisión de 300 millones de pesetas en cédulas del Instituto de Reconstrucción, nada mejor que esta coyuntura para comentar aquellos datos, teniendo en cuenta que se trata de valores del 4 por 100, libre de impuestos, emitidos al 99,25 por 100 y con dos meses corridos de cupón, en beneficio del suscriptor, ya que el primero semestral será pagadero el 1 de enero próximo.

La tarea llevada a cabo hasta ahora por el Instituto de Reconstrucción Nacional es francamente elogiable. A más de 3.000 millones de pesetas se elevan los créditos acordados. Solamente los de reconstrucción propiamente dicha—reconstrucción urbana, agrícola e industrial—alcanzan el orden de los 413 millones. Los préstamos para la construcción—de casas para la clase media sobre todo—ascienden a 600. Y en cuanto a los préstamos navales, y teniendo en cuenta que el Instituto administra también el Crédito Naval, podemos decir que sus préstamos representan en esta esfera interesantísima una cifra que sobrepasa los 420 millones de pesetas.

Ya hemos hablado de los recursos saneadismos del Instituto. Desde aquella primitiva "suscripción nacional", los ingresos de la llamada prestación personal establecida poco después de nuestra guerra, la recaudación de multas y las varias emisiones sucesivas de cédulas de Crédito Naval y cé-

dulas de Reconstrucción Nacional, convertidas posteriormente en una Deuda única, han venido a otorgar al organismo en cuestión un capital de maniobra saneadísimo con un índice de cobertura excelente, ya que el valor de las prendas y la garantía de las hipotecas vienen a suponer en todo momento la tranquilidad absoluta para los tenedores de títulos de la referida Deuda convertida.

Téngase en cuenta, por otra parte, que las cédulas de Reconstrucción Nacional, como consecuencia de todas estas características favorables, vienen cotizándose en el mercado bursátil con unos cambios muy regulares. Además, la proverbial administración austera de este organismo, cuyos gastos de explotación son sumamente bajos, y la personalidad de los elementos financieros que lo regentan, hacen del Instituto de Crédito para la Reconstrucción un organismo de ejemplares y conservadoras maneras, sin fallido ninguno y con excedente saneadísimo.

Finalmente, sólo nos resta decir a nuestros lectores que esta emisión de 300 millones de pesetas de ahora es el complemento natural de la operación financiera realizada en 1 de julio de 1946, cuando se integraron en una Deuda única—como decimos antes—las cédulas de Crédito Naval y las de Reconstrucción Nacional. En los 1.000 millones de pesetas de dicha Deuda única quedaron enjugados los 500 de la conversión, efectuándose en el segundo semestre de 1946 la suscripción de 200 millones, siendo ahora, por tanto, los 300 restantes los que se anuncian para suscribir al tipo de emisión de 99,25 por 100, un 4 por 100 de interés neto y con cupón semestral a vencer el 1 de enero próximo, dos meses y medio bien corridos en beneficio de los suscriptores. Todas estas circunstancias favorabilísimas han hecho que se espere con la natural ansiedad la fecha del próximo día 18 anunciado para la suscripción.

TOROS

La tradicional corrida del Montepío de Toreros

Un gran cartel para un gran torero

Como de costumbre, la Asociación Benéfica de Auxilios Mutuos de Toreros, ha organizado, tras improbos trabajos, su anual corrida benéfica, y, para ello, teniendo en cuenta los gustos del público, ha organizado una gran corrida a base de un gran torero.

La corrida se celebrará el 21 del corriente, día festivo, elegido así por la Asociación para que su festejo pueda ser presenciado por todos los aficionados, y, además, para que el espectáculo sea más asequible a todos, ha señalado unos precios corrientes.

Y ahora digamos que el gran torero es Antoñito Bienvenida, que, desinteresadamente y sin miramientos de ninguna clase, se ha ofrecido a matar en dicha corrida seis toros él solo y esos toros pertenecen a la ganadería de don Antonio Pérez, de San Fernando, ya elegidos y cuidados escrupulosamente.

Antonio Bienvenida y don Antonio Pérez, de San Fernando, son nombres que aseguran lo que será el festejo del próximo domingo, día 21.

LA CORRIDA BENEFICA QUE MANOLETE QUERIA ORGANIZAR EN CORDOBA

De todos es sabido, que el desventurado Manolete iba a organizar, en Córdoba, una corrida de toros a beneficio de los pobres de aquella localidad, corrida en la que el famoso espada torearía gratis.

Al morir el gran torero. Gitanillo de Triana, Parrita y Paquito Muñoz, recogieron la idea y los propósitos de Manolete, y para el próximo día 27 del corriente mes han organizado aquella corrida, en la que desinteresadamente matarán los tres toreros citados seis toros de Galache.

Se comenta mucho y muy favorablemente el rasgo de Gitanillo, Parrita y Muñoz.

a petición del herido, expiró éste a las ocho y media de la mañana de hoy.—EFE.

Carnicerito nació el 19 de marzo de 1907 en la ciudad mejicana de Topatitlán, y tomó la alternativa en Murcia el día 13 de septiembre de 1931.

Era un torero, más que valiente temerario y, por ello, y llevado por sus rasgos de arrojo había sufrido varios series perances.

Descansen en paz el desgraciado torero.

LA CORRIDA DE LA PRENSA

Como ya adelantamos en nuestro número del sábado último, destruido el cartel de la corrida de la Prensa por la infausta tragedia de Linares y más tarde por la cornada que sufrió Luis Miguel (Dominguín), las gestiones del presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid han sido difíciles y laboriosas. Por fin se ha podido fijar una fecha: la del día 4 de octubre, fiesta onomástica del Caudillo, presidente de honor de la Asociación de la Prensa de Madrid. Toreará por primera vez en Madrid Luis Miguel, cuyo comportamiento con los periodistas y con el público madrileño ha sido excelente, puesto que el aplazamiento podía haberle servido de pretexto para "huirle" a la afición y a los seis villamartas de don Carlos Núñez que esperan en tierras de Sevilla. Por el contrario, Luis Miguel, desde la cama, no ha cesado de hacer gestiones para que se esperara a su restablecimiento. Los otros toreros del cartel constituyen aún una incógnita. Se supone que la corrida tendrá una gran altura de cartel, acabo incrustándole dos nombres jóvenes, que constituyen un gran atractivo a causa de sus éxitos y de las esperanzas que en ellos tiene puestas la afición.

(Reseña de los toros del domingo en la página 8)

¿QUIERE USTED IR GRATIS LOS DOMINGOS A LOS TOROS?

ADIVINE QUIEN ES ESTE TORERO

EL ALCAZAR ha iniciado unos concursos taurinos, y como premio, los vencedores de cada semana podrán presenciar las corridas de los domingos desde un pendido Prefereute de la plaza Monumental de las Ventas.

La cosa no es muy difícil. Basta con que los lectores adivinen de quién es la adjunta fotografía de un matador de novillos que ha actuado en varias corridas madrileñas, logrando e nellas ir adquiriendo popularidad.

El que lo conozca o crea conocerlo, con llenar el adjunto cupón y mandarlo a la Administración de EL ALCAZAR, Sección Concurso Taurino, ha terminado su labor, o bien depositar su voto en el correspondiente buzón que en la calle de Alfonso XI número 4, ha sido colocado con el título "Concurso Taurino de EL ALCAZAR".

El lunes, martes, miércoles y jueves publicaremos la foto, el viernes se abrirán los sobres, y si son varios los que aciertan, se sorteará entre ellos, y el mismo viernes se sabrá quién es el vencedor, al que el sábado, a la hora que se señalará, se le hará entrega de un ambicionado Tendido Preferente, el que contemplará lo que el domingo 21 de septiembre haga en la corrida del Montepío de Toreros Antonio Bienvenida, que matará seis toros de don Antonio Pérez, de San Fernando.



Un toro ha matado al diestro mejicano Carnicerito de Méjico

LISBOA. — En el hospital de Villaviciosa ha fallecido el torero José González López (Carnicerito de Méjico), que fué cogido al lidiar el séptimo toro de la corrida celebrada en dicho pueblo.

Según el parte facultativo, el diestro recibió una herida incisa en el muslo derecho de unos 25 centímetros de longitud y cinco de profundidad, con dos perforaciones en la región femoral.

A pesar de todos los esfuerzos por salvarle la vida, incluso con una transfusión de sangre, no se pudo lograr nada, y después de administrarle la extramaunción,

Alfaro y C.ª, S. en C. 3.º AVISO

A los efectos de lo dispuesto en el artículo 2.º de la ley de 11 de julio de 1941, para general conocimiento de cuentacorrentistas, depositantes, acreedores y del público, se hace presente que esta Sociedad Comanditaria ha acordado transformarse en Compañía Anónima, con la denominación social de BANCO ALFARO, previo el cumplimiento de los trámites que la ley establece.

Venticuatro concurso taurino

Este torero es

... ..

Firma

Domicilio

... ..

Alfaro y C.ª S. en C.